

BOLETÍN DE PRENSA 10/2016.
Cuernavaca, Morelos; 28 de julio de 2016.

MUNICIPIOS DE MORELOS RECIBEN APOYO DE BANOBRAS PARA INFRAESTRUCTURA BÁSICA

- *En gira por la entidad fueron entregados recursos del Programa Banobras-FAIS por 137.5 MDP.*
- *Imparten capacitación a funcionarios municipales sobre nuevas leyes de Disciplina Financiera y Contabilidad Gubernamental.*

Un total de 12 municipios del Estado de Morelos recibieron recursos del Programa Banobras-FAIS por 137.5 MDP.

En compañía del Gobernador de Morelos, Graco Ramírez Garrido, el Director General del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, Abraham Zamora Torres, hizo entrega simbólica de los créditos a una docena de municipios, como parte de un apoyo que podría potenciarse hasta 233.9 MDP cuando se sumen a este esquema de financiamiento los 21 municipios restantes de la entidad.

El Programa Banobras-FAIS adelanta a los municipios beneficiados hasta 25% de los recursos del Fondo de Aportaciones para Infraestructura Social (FAIS) durante toda su administración, lo que permite iniciar y ejecutar con mayor oportunidad obras de infraestructura básica y mejorar su programación financiera. Lo anterior bajo condiciones financieras preferenciales y sin heredar deuda a las siguientes administraciones.

Además de esta entrega de recursos, Banobras auspició talleres de capacitación impartidos por el INDETEC a funcionarios locales; uno sobre la nueva Ley de Disciplina Financiera para Estados y Municipios, que promueve una mayor transparencia, eficiencia y responsabilidad en el uso de los recursos públicos, y otro acerca de la Ley de Contabilidad Gubernamental, que determina los criterios y líneas generales para el registro y emisión de información contable y financiera de los gobiernos locales.

Ante alcaldes y funcionarios estatales y federales, así como representantes de la iniciativa privada y de la sociedad civil, el Titular de Banobras reafirmó el compromiso del Gobierno de la República de ser un firme aliado de Morelos y de sus 33 municipios para ampliar la infraestructura y los servicios públicos en beneficio de la sociedad.

Dijo que el Gobernador de Morelos promovió recientemente el Decreto de Autorización Global ante el Legislativo Local para que los municipios puedan gestionar y contratar créditos para financiar obras y acciones en beneficio de la población. Al respecto, Zamora Torres exhortó a los alcaldes a conocer los demás programas y proyectos de Banobras, a través de los cuales puedan avanzar en la dotación de infraestructura y servicios.

Por su parte, el Gobernador Graco Ramírez Garrido, resaltó que Banobras “se la jugó” con Morelos y los morelenses ampliando los beneficios del crédito a la población.

Destacó que gracias a los apoyos de esta institución, la entidad contará ahora con el Centro de Coordinación, Comando, Control, Comunicaciones y Cómputo (C5), ubicado en el Municipio de Emiliano Zapata, el cual está certificado como el mejor de todo el país.

Asimismo dijo que, también con apoyos del Banco, fue posible construir el Rastro Tipo Inspección Federal (TIF), en el Municipio de Miacatlán.

* * * * *

Subdirección de Comunicación

Teléfono: 5270-1200 ext. 3646

Correo electrónico: comunicacion.social@banobras.gob.mx

Twitter: [@Banobras_mx](https://twitter.com/Banobras_mx)

Facebook: Banobras (Banco/Institución financiera)